

DOCS
CA1
EA
C16
FRE
v. 20
April
15, 2002
Copy 1

Ministère des Affaires étrangères
du Commerce international

Department of Foreign Affairs
and International Trade

Dept. of Foreign Affairs
Min. des Affaires étrangères

AVR 24 2002

Canada

LATEST ISSUE

DERNIER
NUMÉRO

CanadaExpo

Vol. 20, n° 7
15 avril 2002

Supplément : L'ALECI A
CINQ ANS : CÉLÉBRATION
D'UN SUCCÈS DISCRET
(Voir l'encart)

Dans ce numéro

- 2 Occasions d'affaires
- 4 L'automatisation industrielle en Allemagne
- 6 Carrefour É.-U. : branchez-vous sur Sell2USGov
- 7 CCC : la protection contre les risques à l'exportation
- 8 Logement, matériaux de construction au R.-U.
- 9 Les bâtiments en Italie
- 10 L'environnement au Kansai (2^e partie)
- 11 L'agroalimentaire dans le sud de la Chine (1^{re} partie)
- 12 Contrats décrochés : Med-Eng et Lea International
- 13 Foires et missions commerciales : Malte, Chypre

Chaud et ensoleillé cet été Mission au Mexique

Le ministre du Commerce international, M. Pierre Pettigrew, a décidé de ne pas se soumettre aux hasards de la météo : il a choisi la période du **3 au 7 juin 2002** pour la **mission commerciale canadienne** de cette année à **Mexico** et à **Monterrey**. En effet, en janvier 1998, la tempête de verglas avait empêché le Premier ministre de réaliser son projet de mener une mission commerciale à Mexico avec des représentants de 250 entreprises; donc c'est le Gouverneur général qui avait dû le remplacer. Mais les conditions météorologiques — et économiques — seront certainement chaudes et ensoleillées quand M. Pettigrew conduira les représentants d'une centaine d'entreprises canadiennes à Mexico en juin.



Mission commerciale
du Canada

Canada
Trade
Mission

Depuis l'entrée en vigueur de l'ALENA en 1994, le Mexique (100 millions d'habitants) a connu une croissance rapide qui en a fait l'un des principaux marchés d'exportation du Canada. En 2001, non seulement les exportations canadiennes au Mexique ont enregistré une hausse, mais la part de marché du Canada a aussi augmenté. Le Mexique est donc l'un des rares marchés dans le monde où le Canada ait amélioré sa position.

Les statistiques qui suivent montrent clairement pourquoi, dans son bulletin de mars 2002, Exportation et développement Canada déclarait que le Mexique «... était au premier rang pour le potentiel de croissance des exportations.»

voir page 14 — Mission

Contrat de 500 millions de dollars au CNA

Le Canada est premier de classe au Qatar

Le Canada et le Qatar — deux pays situés aux antipodes l'un de l'autre — viennent de s'associer dans le domaine de l'éducation. Dans le cadre d'un contrat de partenariat de dix ans évalué à 500 millions de dollars, des enseignants canadiens — et les normes canadiennes — mettront le cap sur le Qatar l'automne prochain. Ce contrat, qui

prévoit l'établissement au Qatar d'un campus du **College of the North Atlantic (CNA)** [www.northatlantic.nf.ca] de Terre-Neuve-et-Labrador, est le fruit de deux années d'efforts du Bureau canadien de l'éducation internationale (BCEI) [www.cbie.ca].

voir page 3 — CNA